



Neue Möbel dank Aktion Mensch

Das hatte dem „Café Miteinander“ der KAB Driescher Hof an der Stettiner Straße gerade noch gefehlt: Der beliebten Einrichtung mangelte es nämlich an behindertengerechten Möbeln. Dieser Mangel ist nun behoben. Mit einem namhaften Beitrag unterstützte die Aktion Mensch die Anschaffung des Mobiliars. „So können wir im Stadtteil die

Türen für unsere behinderten Freundinnen und Freunde noch weiter öffnen“, freut sich Helmut Goblet von der KAB (stehend Mitte). Noch mehr Selbsthilfegruppen können sich nun dort treffen. Die Unterstützung der Aktion Mensch schaffe zudem ganz neue Voraussetzungen, um auch die Bildungsarbeit wie etwa PC-Schulungen. Foto: Bauer